Gains en Birmanie Kandy, Ceylan, 18 (C.P.) — Les

troupes japonaises ont été chassées de positions stratégiques sur les crêtes de la montagne du Mayu, au sud-ouest de Buthedaung, dans le sud de la Birmanie après quatre jours de dures batailles livrées par un régiment de Gulikha, ont annoncé, hier, les quartiers généraux. Des contre-attaques japonaises furent repoussées par les Gurkhas, qui furent assistés des chasseurs et des bombardiers-chasseurs arrivés récemment dans la région d'Arakan. Comme la guerre sur terre s'in-tensifie dans le sud de la Birmanie, les quartiers généraux annon-cent que des "Beaufighters" à fusées de la R. A. F., après une bataille de 23 heures, ont disperse un convoi japonais de 15 navires, qui traversait la mer d'Andanam, au sud de Rangoun, à destination de la Birmanie. Les attaques aériennes alliées contre les chemins de fer en Birmanie ont forcé les Japonais à se servir de la route maritime d'Andaman pour expédier des renforts

en Birmanie.